

PERU



SOZIALDIENSTE IN CURAHUASI

Am Hospital Diospi Suyana arbeitet die australische Röntgenassistentin Lindal Maxwell. Gemeinsam mit Dr. Martina John gründete sie die Diospi-Suyana-Kinderclubs. Aus anfänglich 15 Jungs und Mädchen, die sich Woche für Woche in Lindals Wohnzimmer trafen, entwickelten sich im Laufe der Jahre 11 Clubs, die wöchentlich von 400 Kindern besucht werden.

Neben ihren Tätigkeiten am Hospital kümmert sie sich hingebungsvoll um bedürftige Familien aus der Gegend von Curahuasi, die durch Alkoholmissbrauch und Aussichtslosigkeit zerbrochen sind. Mit der finanziellen Unterstützung aus Deutschland kann sie den Hilfsbedürftigen auf vielseitige Weise helfen:

- Schulgelder für die Weiterbildung von geeigneten Schülern
- weiterführende Ausbildung von Jugendlichen und Erwachsenen
- Kauf von Vieh für Landwirtschaftsgründung
- Unterstützung von Missionarsfamilien bei Renovierungsprojekten
- Finanzierung von lebensnotwendigen Operationen am Hospital Diospi Suyana
- Aufnahme und Pflege von kranken Menschen
- Verpflegung mit Mahlzeiten

Ihr nächstes großes Projekt ist der Bau eines Kinderheims in Curahuasi.



Hospital
Diospi Suyana

Lindal Maxwell erhält für ihre Sozialprojekte finanzielle Unterstützung aus Deutschland. Die EMG verwaltet die eingehenden Spenden und Ausgaben für diese Projekte.